

Discover Australia tape script

<i>Version originale</i>	<i>traduction</i>
<p><i>Hello! Welcome to France. What's your name?</i></p> <p>Hi! I'm Monica.</p> <p><i>Where are you from, Monica?</i></p> <p>I'm from Sydney.</p> <p><i>Sydney? Is it Sydney, in Australia?</i></p> <p>Yes. Do you know Australia?</p> <p><i>No, I've never been there.</i></p> <p>It's a beautiful country. Come and visit it with me.</p>	<p><i>Bonjour ! Bienvenue en France. Comment vous appelez-vous ?</i></p> <p>Bonjour, je suis Monica.</p> <p><i>D'où venez-vous, Monica?</i></p> <p>De Sydney.</p> <p><i>Sydney, en Australie ?</i></p> <p>Oui. Vous connaissez l'Australie ?</p> <p><i>Non, je n'y suis jamais allé.</i></p> <p>C'est un très beau pays. Venez le visiter avec moi.</p>
<p>Australia is a very big island, far far away from here.</p>	<p>L'Australie est une très grande île, située très loin d'ici.</p>
<p>All the big cities in Australia are situated by the sea.</p>	<p>Toutes les grandes villes australiennes sont situées près de la mer.</p>
<p>Sydney is the largest city in Australia.</p>	<p>Sydney est la plus grande ville d'Australie.</p>
<p>In Sydney, there are 2 beautiful monuments: the Opera House and the Harbour Bridge.</p>	<p>A Sydney, il y a 2 très beaux monuments, l'Opera House et le Harbour Bridge.</p>
<p>This is an old house in Sydney.</p> <p><i>Tell me Monica, what's the capital of Australia. I know it isn't Sydney.</i></p> <p>No, it isn't. It is Canberra.</p>	<p>Voici une vieille maison de Sydney.</p> <p><i>Dites-moi Monica, quelle est la capitale de l'Australie ? Je sais que ce n'est pas Sydney.</i></p> <p>Non, c'est Canberra.</p>
<p>Canberra is the capital of Australia.</p>	<p>Canberra est la capitale de l'Australie.</p>
<p>Melbourne is a big city.</p>	<p>Melbourne est une grande ville.</p>
<p>Darwin is in the north of Australia. The weather is very hot there.</p>	<p>Darwin est dans le nord de l'Australie. Il y fait très chaud.</p>
<p>The middle of Australia is very hot too. It is called the bush.</p> <p>There are lots of animals, kangaroos, crocodiles, snakes....</p>	<p>Le centre de l'Australie est très chaud aussi. On l'appelle le bush. Il y a beaucoup d'animaux ici, des kangourous, des crocodiles, des serpents...</p>
<p>Termites build big nests in the bush. They are called termite mounds.</p>	<p>Les termites construisent des très grands nids dans le bush. En anglais, on les appelle « termite mounds ».</p>

**We have some deserts in Australia.
Dangerous snakes live there.**

There are cowboys in the bush. They are called jackaroos.

There are cowgirls too. They are called jillaroos.

A very long road crosses Australia through the bush, from the north to the south.

In Australia, we drive on the left hand side.

We have very long trucks in Australia. They are called road trains.

Ayers Rock is in the center of Australia. This place is very beautiful.

In Ayers Rock you can see painting made by the Aborigines. They are the people who lived in Australia before the English arrived.

London Arch is a beautiful place in the south of Australia.

The Great Barrier Reef is a fantastic place. It is made of corals.

Tasmania is a big island in the south of Australia

Tasmania is famous for the animal Tasmanian devil.

***Thank you very much Monica. I hope to see you in Australia soon.
See ya!***

Il y a aussi des déserts en Australie. De dangereux serpent y vivent.

Il y a des cowboys dans le bush. Nous, on les appelle des jackaroos.

Il y a aussi des cowgirls. On les appelle jillaroos.

Une très longue route traverse le bush, du nord au sud de l'Australie.

En Australie, on roule à gauche.
En Australie, il y a de très gros camions avec plusieurs remorques. On les appelle des road trains.

Ayers Rock est situé au centre de l'Australie. C'est très très beau.

A Ayer Rock, on peut voir des peintures faites par les Aborigènes. Ils vivaient déjà en Australie avant que les Anglais n'y arrivent.

London Arch est un très bel endroit, situé au sud de l'Australie.

La Grande Barrière de Corail est fantastique. Elle est constituée de coraux.

La Tasmanie est une grande île située au sud de l'Australie.

La Tasmanie est connue pour son animal emblématique : le diable de Tasmanie.

*Merci beaucoup Monica. J'espère vous voir en Australie bientôt.
A bientôt.*